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Question écrite du 27 juin 2023 de Mme Albane Schlechten: «Stratégie avant la 
rénovation de l'immeuble du Seujet». 

Suite à la question orale posée le 26 juin 2023 sur la stratégie de rénovation des allées du 
quai du Seujet appartenant à la Ville, il m’a été donné réponse en partie à ma question. La 
problématique des ascenseurs a été soulevée par Mme la magistrate Frédérique Perler. Dans 
l’intervalle, je n’ai pas eu de réponse quant à la stratégie. 

J’aimerais connaître la stratégie posée sur la consolidation du bâtiment, notamment de ses 
façades (échafaudage, filets…) et les coûts estimés sur 2023, 2024 et 2025, et les coûts réels 
en 2021 et 2022. 


